

# *Afirma Venezuela que resiste guerra económica gracias a revolución*

---



N. Unidas, 20 jul (RHC) El vicepresidente de Planificación de Venezuela, Ricardo Menéndez, afirmó que su país resiste la guerra económica a la cual lo someten gracias a una revolución comprometida con el desarrollo social.

"Nuestra revolución ha permitido contener los desmanes que representa esa guerra, sin que las afectaciones económicas lleven a una caída de los indicadores sociales", subrayó Menéndez después de intervenir en la jornada final del foro anual de alto nivel del Consejo Económico y Social de Naciones Unidas (Ecosoc).

De acuerdo con el funcionario, el gobierno del presidente Nicolás Maduro asume la actual circunstancia económica y política del país como una oportunidad para impulsar el progreso.

"Hemos vinculado el Plan de la Patria con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 de la ONU, y en ese sentido consideramos indispensable la transformación de la sociedad, una meta emprendida en el actual escenario de agresión", precisó.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/100554-afirma-venezuela-que-resiste-guerra-economica-gracias-a-revolucion>



**Radio Habana Cuba**